

# Cámara de Comercio Mexicano-Peruana

# PROPUESTA DE VALOR



La **Cámara de Comercio Mexicano-Peruana** es una sociedad civil sin fines de lucro que busca fomentar el comercio y fortalecer las relaciones empresariales entre ambos países. Nuestra propuesta de valor se enfoca en brindar una amplia gama de servicios y beneficios a nuestros miembros, entre los que destacan:



## Servicios de asesoría

Ofrecemos servicios de asesoría empresarial, legal y financiera a nuestros miembros en materia de comercio exterior, inversión, importaciones, exportaciones, reglamentación y constitución de empresas en México y Perú. Contamos con especialistas en ambos países para proporcionar la mejor asesoría posible.

## Representación y defensa

Nos encargamos de representar y defender a las empresas ante diversas instancias, incluyendo autoridades, gremios y medios de comunicación. Nuestro objetivo es promover un ambiente de negocios favorable y competitivo para nuestros miembros, trabajando incansablemente para defender sus intereses.



## Red de contactos

Creamos una red de contactos empresariales en México y Perú para nuestros miembros. Esta red brinda la oportunidad de conocer a otros empresarios y posibles socios comerciales en ambos países, compartir conocimientos y experiencias, y fomentar la colaboración.

## Programas de capacitación

Ofrecemos una variedad de programas de formación y capacitación en diferentes áreas empresariales, como organización legal y contable, marketing, finanzas, administración y liderazgo. Estos programas están diseñados para mejorar las habilidades y competencias de los empresarios y sus equipos.



## Acceso a información

Brindamos información actualizada sobre el mercado, la economía, las regulaciones y las oportunidades de negocios en México y Perú. Esta información es esencial para que nuestros miembros tomen decisiones informadas y aprovechen al máximo su potencial de crecimiento en ambos países.

## Eventos y oportunidades de promoción

Organizamos una amplia variedad de eventos y oportunidades de promoción para empresas, como ferias, exposiciones, concursos, etc. Estos eventos les permiten a las empresas mostrar sus productos y servicios, y establecer contactos con potenciales clientes y proveedores. Además, nuestros miembros tienen acceso a eventos y capacitaciones de la red de cámaras con las que tenemos convenios.



## Programas de responsabilidad social empresarial

Ofrecemos programas de responsabilidad social empresarial que fomentan y promueven el compromiso de las empresas con la comunidad y el medio ambiente. Estos programas y actividades mejoran la imagen y reputación de las empresas y ayudan a crear un mundo mejor.



## Misiones comerciales

Organizamos misiones comerciales entre ambos países para fomentar oportunidades de negocio y establecer relaciones comerciales internacionales, con el fin de aumentar las exportaciones. Durante estas misiones, nos reunimos con empresarios y funcionarios gubernamentales para promover oportunidades de negocio.



## Bolsa de trabajo

Ofrecemos un espacio donde las empresas pueden publicar y buscar oportunidades laborales, permitiendo que los empleadores encuentren a los candidatos adecuados para sus necesidades.

Nuestra propuesta de valor se enfoca en ayudar a nuestros miembros a mejorar sus resultados comerciales y expandir su alcance en México y Perú. La Cámara de Comercio Mexicano-Peruana es una organización esencial para aquellos que buscan ingresar al mercado de ambos países o para aquellos que ya tienen presencia en ellos y desean fortalecer su posición.

Si estás interesado en conocer más acerca de nuestra organización, contacta a:



**Patricia Moreno**  
Coordinadora General de la CCMP

Teléfono: +52 55 2159 4521

Correo electrónico: [direccion@ccmp.org.mx](mailto:direccion@ccmp.org.mx)

Página web: <https://www.ccmp01.com/>

Facebook: <https://www.facebook.com/ccmexper/>